

Una palabra

Autora: **Gloria Paz Aravena Escobar**
Pedro Aguirre Cerda, Región Metropolitana

Ilustración: **Mariana Muñoz**

Érase una vez una letra A que se sentía muy triste.

Jugaba solitaria y aburrida, no se alegraba por nada.

Hasta que apareció la M, con sus cerros en los hombros para tomar sus manos.

Luego llegó un amigo muy flaco, quien se les unió alegremente, era la I.

Al mirar lo contentos que estaban, se les sumó la S, con sus femeninas y coquetas curvas. Muy pronto, la T y su visera recta corrió ordenadamente junto a ellos.

Observando la escena desde lejos, una hermana gemela de la A avanzó con ellos a grandes zancadas.

Finalmente, aparece allí con su tierna pancita la letra D.

¿Podrías decirnos que bella palabra construyeron?

A - M - I - S - T - A - D

